

Dimanche 3 novembre 2013
31^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Luc (20, 27. 34-38)

Jésus répond : « Les enfants de ce monde se marient. Mais ceux qui ont été jugés dignes d'avoir part au monde à venir et à la résurrection d'entre les morts ne se marient pas, car ils ne peuvent plus mourir : ils sont semblables aux anges, ils sont fils de Dieu, en étant héritiers de la résurrection. « Quant à dire que les morts doivent ressusciter, Moïse lui-même le fait comprendre dans le récit du buisson ardent, quand il appelle le Seigneur : "le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, le Dieu de Jacob". Il n'est pas le Dieu des morts, mais des vivants ; tous vivent en effet pour lui. »

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mercredi 6 novembre : à 18h00 Rencontre d'aumônerie pour les enfants de 6èmes.
- Vendredi 8 novembre : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Samedi 9 novembre : à 18h00 Messe de la saint Hubert à Alex.
- Mercredi 13 novembre : à 18h00 Rencontre d'aumônerie pour les 5èmes 4èmes et 3èmes.
- Dimanche 17 novembre : à 11h00 à Menthon Messe des familles.
- Dimanche 1er décembre : Choucroute paroissiale, salle Bon accueil à Veyrier. Tickets en vente à la maison paroissiale. Merci de réserver à l'avance pour l'organisation.
- Dimanche 1er décembre : la paroisse s'associera à la fête du boudin de Menthon en tenant un stand « Marché de Noël » sur la place de l'église. Merci à tous ceux qui d'ici là pourront apporter à la maison paroissiale soit des travaux manuels, bijoux fantaisies, cartes, confitures, etc....
- Le Journal paroissial « Le Lien » vient de sortir merci à tous ceux qui le distribuent autour d'eux.

Messes & Offices

Menthon : Messe mardi et vendredi à 18h00, et Mercredi et Jeudi à 9h00. Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Veyrier : Messe tous les jours à 8h30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier le 2 novembre, Alex le 9 novembre.

Dimanche : 9h30 : Bluffy le 3 novembre, Talloires le 17 novembre.

10h00 : Veyrier le 10 novembre.

11h00 : Menthon.

Paroles du Pape François

Les familles chrétiennes sont des familles missionnaires... elles sont missionnaires dans la vie de tous les jours, en faisant des choses de tous les jours, en mettant en tout le sel et le levain de la foi.

Pour prier en famille, il faut de la simplicité ! Prier ensemble le « Notre Père », autour de la table, n'est pas quelque chose d'extraordinaire : c'est facile. Et prier le Rosaire ensemble, en famille, c'est très beau, ça donne beaucoup de force ! Et aussi prier les uns pour les autres : l'époux pour l'épouse, l'épouse pour l'époux, tous les deux pour les enfants, les enfants pour les parents, pour les grands-parents...

La famille garde la foi. L'apôtre Paul fait un bilan fondamental de sa vie, et dit : « J'ai gardé la foi » Mais comment l'a-t-il gardée ? Pas dans un coffre-fort ! Il ne l'a pas enfouie dans la terre. Saint Paul compare sa vie à un combat et à une course. Il a gardé la foi parce qu'il ne s'est pas contenté de la défendre, mais il l'a annoncée, diffusée, il l'a portée loin. Il s'est fermement opposé à ceux qui voulaient conserver, « fossiliser » le message du Christ dans les limites de la Palestine. C'est pourquoi il a fait des choix courageux, il s'est rendu dans des territoires hostiles, il s'est laissé provoquer par ceux qui sont loin, par diverses cultures, il a parlé franchement, sans peur. Saint Paul a conservé la foi, car, comme il l'a reçue, il l'a donnée, en allant dans les périphéries, sans se retrancher dans des positions défensives.

De quelle façon nous, en famille, nous gardons notre foi ? La retenons-nous pour nous, dans notre famille, comme un bien privé, comme un compte en banque, ou savons-nous la partager par le témoignage, l'accueil, et l'ouverture aux autres ? Tous nous savons que les familles, en particulier celles qui sont jeunes, sont souvent « pressées », très affairées ; mais parfois pensez-vous que cette « course » peut aussi être la course de la foi ? Les familles chrétiennes sont des familles missionnaires. Garder la foi en famille et mettre le sel et le levain de la foi dans les choses de tous les jours.

La famille qui vit la joie. Chères familles, vous le savez bien : la vraie joie que l'on goûte en famille n'est pas quelque chose de superficiel, elle ne vient pas des choses, des circonstances favorables... La vraie joie vient d'une harmonie profonde entre les personnes, que tout le monde ressent en son cœur, et qui nous fait sentir la beauté d'être ensemble, de nous soutenir mutuellement sur le chemin de la vie. Mais à la base de ce sentiment de joie profonde, il y a la présence de Dieu, la présence de Dieu dans la famille, il y a son amour accueillant, miséricordieux, respectueux envers tout le monde. Et surtout, un amour patient : la patience est une vertu de Dieu et elle nous enseigne, en famille, à avoir cet amour patient, l'un envers l'autre.

Cette semaine

Nous prions pour : Georges Bergeret, Jean Bergeret; Marie Bergeret, Elisabeth Richard et fam. Michel Bidal, fam. Prot et Gallay, fam. Miné-Gagnard, Céline et Fernand Bise, Marcel Lejeune, Jean Demolis, Theresa Riesgo, Pierre Baud, Marie-Louise Gibello, fam. Serant-Le Gall.

Sépulture : Roger Perron (Saint Germain)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Accueil : Lundi, Mardi, Mercredi, Samedi 10-12h et Vendredi 15-17h
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>